

令和2年5月11日 久米南中学校便りNO.2 校長 下山 洋



臨時休業延長へ 5月20日(水)まで

久米南中学校の校舎周辺は新緑の木々で賑わっています。あたかも久米南中のスタートをお祝いしてくれているように思えます。新しい学年・学級がスタートして1ヵ月が過ぎました。新たな出会いはどうだったでしょうか。「別れは過去の記憶を思い出に変える力があり、出会いは未来を変える力がある」といいます。この出会いを大事にし、高め合い支え合える出会いにして欲しいと思います。

がしかし、現在はコロナウイルス感染症拡大防止のため臨時休業中です。この臨時休業も5月20日(水)まで再延長されてしまいました。本来なら楽しいはずだったゴールデンウィークも外出を控えなければならない『Stay home week』となってしまいました。本当に残念です。でも、今はこのコロナを封じ込めるために大事な時です。自分の命を守るため、またあなたの大切な人の命を守るために不要不急の外出は控えましょう。

保護者の皆様方にもご理解いただきますようお願いいたします。

本日、臨時休業に関する印刷物をお子様を通じて各ご家庭に配布しております。必ずご確認にくださいますようお願いいたします。

マスクありがとうございました。

4月25日(土)に山手地区の皆様方からマスク150枚、また本日(5月11日)久米南町から生徒1人当たり5枚のマスクをいただきました。マスクも品薄状態が続いており入手困難になっています。コロナウイルス感染防止のために使用させていただきます。本当にありがとうございました。

1年生交通安全教室開催!

4月21日(火)午後から美咲警察署交通課の方を講師に お迎えし、1年生の交通安全教室を開催しました。

交通ルールやマナーについての講義を受けた後、実際に自転車を使っての実技指導、パトカーを使用しての車の死角を実際に体験する活動を行いました。

自分がきちんと交通ルールを守ればルールがあなた達を守ってくれます。登下校、また家に帰ってからも交通事故に十分注意して生活しましょう。

保護者の皆様へ

自転車保険への加入はお済みですか?まだの方は是非、加入を ご検討ください。よろしくお願いいたします。





本年度の学校教育目標です!

本来ですと4月25日に開催予定だったPTA総会で説明する予定でしたが、コロナウイルス感染症拡大防止のために総会が中止になりましたので、この紙面をお借りして説明いたします。

令和 2 年度 久米南中学校学校教育目標

自ら学び考える 心豊かで活力のある生徒の育成

校 訓「自主」「友愛」「練磨」

本校のミッション(使命、存在、意義)は

- ① 確かな学力、豊かな心、健やかな体を基盤とし、主体的に学ぶ生徒の育成
- ② 自治の精神をもって積極的に行動し、社会に参画しようとする生徒の育成
- ③ 情報化・国際化が進む社会に対応し、力強く生き抜く力をもつ生徒の育成実現しようとする学校の経営ビジョンは
 - ① 生徒にとって

意欲をもって主体的に学び、自己有用感をもって生き生きと活動することができる学校

② 教職員にとって

組織的に職務を行い、ワークライフバランスを考えて生き生きと働くことのできる学校

③ 保護者・地域にとって

最新の教育活動に十分対応できる教育環境が整い、安心安全で信頼できる学校

本年度の具体的な学校経営目標・計画としては

- (1) 主体的に学ぶ意欲を育む魅力的な授業
 - ① 学ぶ意欲の育成(ICT 活用を中心とした魅力ある授業改善)
 - ② 学習習慣の形成(授業と連動する家庭学習課題の工夫)
 - ③ 深い学び実現 (具体的な姿を想定した目標と評価の工夫)
- (2) 自治の精神を育む生徒主体の活動
 - ④ 言葉遣いや礼儀の習得 (生徒が「話し伝える」場面の充実)
 - ⑤ 時間やルール順守の徹底(日常生活における自治活動の充実)
 - ⑥ 表現力や調整力の育成 (学校行事における自治活動の充実)
- (3)情報化・国際化社会で生き抜く力を育む特色ある活動
 - ⑦ メディアリテラシー能力の育成(ICT 活用能力の育成と学習習慣の改善)
 - ⑧ 共生の心を育む人権意識の高揚(支援学校交流学習と人権教育の充実)
 - ⑤ 英語力向上を図る活動の充実 (対話力を育む全校英語活動の充実)

この目標が達成できるよう 1 年間全教職員で頑張ってまいりますので、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。